

*Hohenthann.Schmatzhausen.Andermannsdorf:* Wenn auch die Sternsingeraktion dieses Jahr etwas anders ausfallen musste, so kam in die Gottesdienste in der Pfarreiengemeinschaft Hohenthann-Schmatzhausen-Andermannsdorf am Dreikönigstag je eine Sternsingergruppe, die am Ende der Eucharistiefeyer ihren Segensspruch aufsagte. Dank der Unterstützung durch Stefan Röckl entstand hiervon auch ein kurzes Videos, welches auch [hier](#) angesehen werden kann.

Die Bilder zeigen die Sternsingergruppen in Hohenthann, Schmatzhausen und Andermannsdorf



Foto: Resi Högl-Eggl



Foto: Elisabeth Schwabl



Bild: Pfarrer Michael Birner